

L'AVF de REVEL au passage de la Flamme Olympique à Revel le 17 mai dernier !



Parmi les 950 personnes (selon les organisateurs et selon la Police !), dans une rue de DREUILHE bien trop courte, il y avait une quinzaine d'adhérents de l'AVF de REVEL pour assister au passage de la Flamme Olympique à REVEL !

Vu du podium ou de la locomotive, Jérôme GARCIA – l'organisateur de ce bel évènement qui a fédéré les Associations Révéloises – a trouvé cela magnifique. Merci à lui et à toute son équipe d'avoir permis ce partage.



Merci à nos adhérents d'avoir représenté notre association dans la joie et la bonne humeur !



Corinne PAGGI